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本报讯 8月16日上午，全市公共资源交易
工作会议召开。即日起，一个全市统一、功能齐
全，全程电子化、法制化、标准化、信息化、科学化，
依托“互联网＋”技术，全省一流的公共资源交易
中心服务平台试运行。市委副书记、市长刘事青，
省公共资源交易中心党组书记、主任刘山出席会
议并为邵阳市公共资源交易中心揭牌。

经过一年多的努力，市委市政府撤销原分散
的3个市级平台和20个县级平台，将工程建设项
目招投标、土地使用权和矿业权出让、国有产权交
易、政府采购、药品和医疗器械采购五大类公共资
源交易项目全部整合到全市统一的公共资源交易
服务平台。

会议宣读了《邵阳市人民政府关于规范邵阳
市公共资源交易工作的实施意见》。会议要求，要
高度统一思想，切实增强做好公共资源交易工作
的责任感和紧迫感。要严明工作纪律，始终把纪
律和规矩挺在前面，坚持把权力关进制度的笼子，
坚决查处公共资源交易中的腐败问题。要强化组
织领导，明确工作责任，加强监督管理，扎实推进
我市公共资源交易工作。

刘事青指出，整合公共资源交易服务平台，
上级改革有要求，自身发展有需求，群众办事有
诉求，各级各部门要切实提高认识，交易平台必
须全市合一，交易项目应进必进，做到“平台之
外无交易”。

刘事青强调，要扎紧制度的笼子，打破利益的
藩篱，彻底取消县级平台，规范统一公共资源交易
活动，规范中介代理机构的选定。要完善诚信体
系，坚持信息公开共享，加强考核，实现信用数据
库互联互通，建立联合惩戒机制。

市委常委、常务副市长蔡典维主持会议。市
委常委、市纪委书记邓广雁，市政协副主席周晓红
出席会议并为邵阳市公共资源交易管理委员会办
公室揭牌。 （记者 朱 杰）
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本报讯 8月16日上午，市委书记、
市人大常委会主任龚文密主持召开市十
六届人大常委会第七次主任会议。市人
大常委会党组书记、常务副主任周国利，
市人大常委会党组成员胡民主，副主任
蒋耀华、刘德胜、李斌、秦立军，秘书长禹
志加出席会议。市委常委、常务副市长
蔡典维，副市长肖拥军，市中级人民法院
院长尹南飞列席会议。

会议听取了市人民政府关于“邵阳
国家农业科技产业园”建设情况的汇报；
听取了市中级人民法院关于围绕化解金
融风险情况的专题报告；听取了市人民
政府关于 2016 年市级决算（草案）和
2017年上半年预算执行情况的报告；听
取了市人民政府关于 2016 年市级预算

执行和其他财政收支的审计情况报告；
讨论并通过《市人大常委会对代表建议
办理工作开展满意度测评操作规程》；讨
论了《邵阳市城市公园广场管理条例》
（草案·二审修改稿）。

龚文密指出，大祥区委区政府要在
建设邵阳国家农业科技产业园中承担主
体责任，要进一步坚定信心，下定决心，
全力以赴，抽调精兵强将组建强有力的
工作班子。要科学合理做好国家农业科
技产业园的产业规划，整合全市的农业
科技项目进入项目核心区域。要坚持科
技创新，着力吸引科研院所、科技企业入
驻，不断提升园区的辐射带动力和发展
活力，真正将园区建设成为我市现代农
业发展的标志性工程，逐步实现邵阳由

农业大市向农业强市的转变。
龚文密对市中级人民法院近年来在防

范化解金融风险、维护金融安全、维护全市
经济健康发展等方面所做的工作给予充分
肯定。希望全市两级法院继续深入贯彻落
实习近平总书记在全国金融工作会议上的
重要讲话精神，积极服务实体经济，防控金
融风险，充分发挥司法职能作用，为维护国
家金融安全，促进经济和金融良性循环、健
康发展提供有力司法服务和保障。

龚文密强调，政府相关部门要千方
百计，想方设法优化收入结构、提高收入
质量，确保全面完成年初确定的财政收
入目标。要大力压缩“三公”经费，加大
民生保障力度，着力增进民生福祉。

（刘小幸）

加快推动园区建设加快推动园区建设 促进经济健康发展促进经济健康发展
龚文密主持召开市十六届人大常委会第七次主任会议

本报讯 8 月 15 日，市科技
局统计的数据显示，今年上半年
我市专利申请1440件，专利授权
838 件，有效发明专利 295 件，与
去年同期相比分别增长 17%、
33%和 44%，我市专利申请和专
利授权数量增长迅速。

日前，市科技局和市财政局

联合下文，确定湖南汽车制造有
限责任公司、邵阳农业科学研究
院等14家企业事业单位为“邵阳
市 2017 年 度 知 识 产 权 试 点 单
位。”目前，我市共开展 6 批市级
知识产权试点，已在71家市级企
事业单位推行知识产权试点。

（伍 洁 伍亿众）

我市专利申请授权增长迅速

产业发展的关键是创新驱
动，创新驱动的关键是人才驱
动。人才层次决定产业高度，
人才质量决定发展水平，人才
聚则产业兴，人才优则后劲足。

流量经济理论告诉我们，
在经济发展初期，主要以物质流
为主，通过物质流带动资金流和
人才流。但随着发展的演进，发
展要素将会逐渐从物质流主导
过渡到人才流主导，其他要素流
随着人才要素的流动而流动。
工业经济时代是产业集聚人才，
有什么样的产业，就引来什么样
的人，但进入知识经济时代，是
人才引领产业，有什么样的人
才，就能发展什么样的产业。战
略性新兴产业是知识技术密集、
物质资源消耗少、成长潜力大、
综合效益好的产业，是引导未来
经济发展的重要力量，它对知识
条件具有高度的敏感性，存在着
强烈的人才资源依赖性。未来
产业的竞争，拼的是核心技术、
是产品创意，最终是研发团队、
管理团队、营销团队的比拼。高
端人才可以引领一个行业的技

术标准和发展方向，引进一个高
端人才，往往可以带来一个团
队、催生一个产业、培育一个经
济增长点。

加快推进产业发展，坚持
人才优先是第一选择。我们要
充分发挥人才的基础性、战略
性、全局性作用，大力培养使用
服务产业发展的干部队伍，建
设一批懂产业政策、懂市场规
律、适应产业发展需要的干部
人才队伍；大力引进高层次人
才，重点引进一批院士专家、高
端科技领军人才和相关产业紧
缺人才；大力发展壮大企业家
队伍，提升企业家掌握产业发
展新理论、新经验、新政策、新
动向的能力，提高他们的人文
素养和管理水平；大力建设高
技能产业工人队伍，加快培养
一批创新能力强、专业程度高
的“邵阳工匠”，努力把人才资
源转化为推进产业发展的最具
活力的要素，努力形成人才与
产业深度融合、互联互促的人
才工作新格局，不断增创产业
发展新优势。

以人才增创产业发展新优势
——加快推进我市产业发展系列评论之四

本报评论员
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本报讯 8 月16 日下午，市人大常
委会党组开展集中学习。市人大常委会
党组书记、常务副主任周国利，市人大常
委会党组成员胡民主，副主任蒋耀华、刘
德胜、李斌、秦立军，秘书长禹志加出席
会议。

会议传达学习了习近平总书记
“7.26”重要讲话精神及《人民日报》系列
评论文章，学习了习近平总书记关于社
会主义经济建设的重要论述。

周国利强调，要学习宣传贯彻好习

近平总书记“7.26”重要讲话精神，深入
领会讲话的丰富内涵、精神实质、实践要
求，切实把思想和行动统一到讲话精神
上来，自觉在政治上思想上行动上同以
习近平同志为核心的党中央保持高度一
致，抓好各项决策部署贯彻落实。要带
着感情学、带着责任学，学思践悟、融会
贯通、学以致用，确保习近平总书记重要
讲话精神入脑入心。要结合《人民日报》
系列评论文章和自身思考，提高理论水
平，以新业绩新面貌新气象迎接党的十

九大胜利召开。
会议还传达了省委书记、省人大常

委会主任杜家毫在市州领导班子建设工
作座谈会上的讲话精神。周国利指出，
市人大常委会要注重对年轻干部的培
养，要围绕坚定理想信念强化教育培训，
围绕增长才干加强实践锻炼，破除论资
排辈，大胆选拔任用优秀年轻干部。要
把严格监督管理干部和深情关心关爱干
部结合起来，为实施“二中心一枢纽”战
略提供有力干部支撑。 （刘小幸）

市人大常委会党组开展集中学习

本报讯 8 月16 日，市政协主席鞠
晓阳来到新邵，就实体产业发展情况进
行调研。他强调，新邵要围绕市委市政
府提出的“产业兴邵”战略，把实体产业
发展作为经济工作的重中之重，进一步
加大招商引资力度，努力做大做强湘商
产业园，促进实体产业发展。

湖南科瑞生物制药股份有限公司
是一家高新技术企业。鞠晓阳来到公
司，详细了解公司生产经营情况，鼓励
公司要以成功挂牌“新三板”为契机，进

一步加大科研创新力度，加紧进行二期
增产扩能项目建设，推动企业进一步做
大做强。

邵阳桑德循环经济产业园项目规划
建筑面积50万平方米，是目前中南地区
规模最大的集约型、环保型、创新型再生
资源园区。鞠晓阳对新邵县委、县政府
高度重视桑德循环经济产业园发展表示
肯定。他强调，要把环保摆在第一位，要
提高入驻企业准入门坎，加强环保基础
设施建设；要注重引入易再生O2O产业

公社模式，构建产业生态链，进行高效资
源配置；要突出发展规划，将新邵雀塘镇
打造成为“循环经济特色小镇”，成为带
动区域经济社会发展的新增长点。

鞠晓阳还实地察看了新邵湘商产业
园区建设情况，对园区发展给予肯定，强
调要充分用好政策优势，进一步加大招
商引资力度，注重产业链招商，把园区经
济进一步做大、做强，真正成为实体经济
的“压舱石”。

（马剑敏 蒋 吉）

做大做强实体经济“压舱石”


